



# 用賀地区社協 通信

## 用賀小学校で福祉体験学習をおこないました！

用賀小学校で、4年生5クラスの児童の皆さんと、11月13日に福祉講話、12月9日に白杖体験の福祉体験学習をおこないました。

福祉講話では、視覚障害の当事者の方からお話をうかがいました。講話終了後には、多くの児童からさまざまな質問が寄せられました。

白杖体験では、児童が2人1組で、ガイドヘルパー役と視覚障害者役を交代で経験しました。

### 福祉講話



#### 【福祉講話：児童の皆さんの感想】

- ・目の見えない人の生活がわかって良かった。
- ・声かけのやり方がわかった。
- ・目の見えない人を町で見かけたとき、自分でお手伝いできないときは周りの人に声をかけると良いことがわかった。



### 白杖体験

地域福祉推進員さんが、白杖体験の説明や見守りをしました。



#### 【白杖体験：児童の皆さんの感想】



##### ○白杖を体験した感想

- ・情報量が多くないと、安心して歩けないことがわかった。
- ・白杖や、ヘルパーさんの大切さがわかった。

##### ○ヘルパーを体験した感想

- ・見えない人を案内する責任を感じた。
- ・自分は見ても、相手は見えないので、何を伝えたらいいか考えた。
- ・どうやったら伝わるか、考えるのが難しかった。
- ・伝えるとき、情報量が多い方が安心だと思った。



お問合せ：社会福祉協議会 用賀地区事務局  
電話：090-9818-3740 FAX：03-4330-1910

